



Groupe Outremer Telecom candidat à une licence d'opérateur mobile à l'île Maurice

Paris, le 16 mars 2009 : Groupe Outremer Telecom (FR0010425587 - OMT), premier opérateur alternatif dans les départements et régions d'Outre-mer, annonce avoir déposé une demande de licence Mobile à l'île Maurice auprès de l'Autorité de régulation des télécoms mauricienne, l'ICTA, pour le déploiement de réseaux GSM et 3G d'ici 2010.

Cette demande de licence s'inscrit dans la stratégie de développement mise en œuvre par le Groupe dans l'Océan Indien, après avoir ouvert ses services de téléphonie mobile à Mayotte en décembre 2006 et à l'île de la Réunion en avril 2007.

Avec 1,3 million d'habitants, un taux de pénétration du mobile à 75% et seulement deux opérateurs mobile à la norme GSM/UMTS, l'île Maurice constitue pour un troisième opérateur, un marché particulièrement attractif. Doté d'une connaissance approfondie des usages des télécoms dans l'Océan Indien et des spécificités de l'île Maurice, Outremer Telecom est un candidat naturel à cette licence mobile et saura développer des offres adaptées aux besoins des Mauriciens, d'autant que cette demande est déposée par City Call, une filiale du Groupe opérant sur place depuis 2005 dans la téléphonie fixe

David Mignot, Directeur Général Délégué pour la zone Océan Indien de Groupe Outremer Telecom déclare : « *Les activités d'Outremer Telecom dans l'Océan Indien représente un véritable potentiel de croissance pour le groupe. Après moins de deux ans de présence dans cette zone en téléphonie mobile, notre marque commerciale, Only, bénéficie d'une forte notoriété grâce à une politique tarifaire compétitive et à une politique d'offres dynamique et novatrice. Au 31 décembre 2008, notre part de marché sur la Réunion et Mayotte s'établissait déjà à près de 9% sur le mobile.* »

« *Depuis notre création, nous avons démontré sur nos territoires d'implantation notre capacité à déployer un réseau télécom de dernière génération, un service client de qualité et une stratégie marketing et commerciale différenciante et innovante. Nous avons tous les atouts pour réussir notre implantation à l'île Maurice, en contribuant de surcroît au développement de l'économie de la région par nos investissements et la création d'emplois locaux.* » conclut Jean Michel Hegesippe, Président Directeur Général de Groupe Outremer Telecom.

La décision de l'ICTA est attendue avant l'été 2009.



Un opérateur intégré dans l'ensemble des ROM - Fondé en 1986, le groupe Outremer Telecom s'est imposé dans les régions d'Outremer (Martinique, Guadeloupe, Guyane, Réunion et Mayotte) comme le premier opérateur alternatif de télécommunications capable de proposer une offre intégrée de téléphonie fixe et mobile et d'accès Internet, à l'attention des particuliers et des entreprises.

Les clés du succès : un réseau en propre et une marque unique à forte notoriété, Only - Le groupe Outremer Telecom a développé son propre réseau de télécommunications qui lui permet aujourd'hui de se prévaloir d'un positionnement de challenger offensif et innovant sur un marché en forte croissance. La Société s'appuie sur une marque unique, Only, qui bénéficie d'une très grande notoriété dans l'ensemble des régions d'Outremer et véhicule une image moderne de qualité et de proximité.

Une stratégie de croissance sur un marché solide - Le groupe Outremer Telecom entend conforter sa position de premier opérateur alternatif dans les régions d'Outremer et poursuivre la forte croissance de ses abonnés Internet et mobile. Fort d'un marché potentiel important et capitalisant sur le succès de son offre en Guyane et aux Antilles, le groupe a étendu son activité mobile en fin d'année 2006 puis ses activités téléphonie fixe et Internet à Mayotte en février 2007 et son offre Mobile à La Réunion en avril 2007. Le groupe entend également développer la convergence de ses différentes offres, sa clientèle entreprise et proposer des services innovants grâce au caractère évolutif de son réseau.

Communiqué des résultats 2008 : 2 avril 2009

Groupe Outremer Telecom
Vincent Fabre
Directeur Administratif et Financier
Claire Richer
Directeur Marketing et Communication
investisseurs@outremer-telecom.fr

NewCap.
Agence de Communication Financière
Simon-Laurent Zaks / Pierre Laurent
Tél. : 01 44 71 94 94
Fax : 01 44 71 94 90
outremer-telecom@newcap.fr